

Communiqué de l'AG éduc du 31 janvier 2023

L'AG éducation du 31 janvier 2023, qui avait été appelée par les organisations syndicales CGT, FSU, CNT-SO, SUD éducation, a réuni une centaine de personnels grévistes : enseignant-es, AED, AESH des écoles, collèges, lycées des Bouches du Rhône.

L'AG se félicite de la forte mobilisation de ce jour, tant sur Marseille que sur tout le territoire national, bien plus forte que le 19 janvier dernier.

Dans ce contexte, l'AG des personnels grévistes a voté sur les propositions suivantes :

- Reconduction de la grève dès demain ou du 2 février

Pour : 40

Contre : 0

Abstention : 31

Nppv : 11

- Reconduction de la grève à partir du 6 février

Pour : 71

Contre : 0

Abstention : 1

Nppv : 6

- Mise en débat la reconduction dès demain dans les établissements

Pour : beaucoup !

Contre : 0

Abstention : 0

NPPV : 4

- Communiquer sur les décisions de cette AG : rédaction d'un communiqué

Oui au consensus avec relevé des votes

Julien, Manu, Elodie mandaté-es pour rédiger le communiqué

- Interpellation de l'Intersyndicale éducation du 13 pour appeler à la grève au moins une journée la semaine prochaine (si pas d'appel de l'interpro nationale qui sort ce soir) :

Pour : 75

Contre : 0

Abstention : 2

NPPV : 1

- Manif devant l'assemblée nationale à demander à nos OS

Pour :6

Contre : 8

Abstention : beaucoup

NPPV : 7